

## Balade géologique dans Bordeaux Classe de 1<sup>ère</sup> S – Lycée Ste Catherine Villeneuve-sur-Lot (47)

## 13 mai 2014

Balade géologique dans Bordeaux dirigée par Hélène Vignau-Haramburu.



## **COMPTE-RENDU**

Mardi 13 mai 2014, les élèves de 1°S du lycée Sainte-Catherine à Villeneuve-sur-Lot (47 Lot-et-Garonne), venaient visiter Bordeaux et partageaient leur temps entre plusieurs activités: avec nous, c'était "balades géologiques dans des quartiers bordelais".

L'itinéraire avait été choisi en fonction de leur moyen de déplacement dans Bordeaux, un groupe le matin et un autre l'après-midi, nous les avons accueillis et raccompagnés sur le trajet du tram de la ligne B.

Nous avons fait étape devant les incontournables curiosités bordelaises tels le Grand-Théâtre, la Place de la Bourse, le Miroir d'Eau, la rue Sainte-Catherine.

Attentifs, ils n'ignorent rien des pierres de réemploi, du lest, des pavés multicolores et bien sûr de la Pierre de Bordeaux autrement dit Calcaire à Astéries. Ils ont vu danser les Encrines du calcaire de la Fontaine des trois Grâces dans les eaux marines de l'ère Secondaire, se sont (presque) baignés dans les récifs coralliens du Calcaire à Astéries du Grand-Théâtre à l'ère Tertiaire... Cycle des roches en tête, ils ont navigué avec le déplacement des continents à partie de la Place de la Bourse.

Du rêve plein la tête.

Nous leur souhaitons une bonne fin d'année scolaire.